
 

 

 

Place du portail du Rhône      

07700 Saint Marcel d’Ardèche     A Saint Just d’Ardèche, le 29/02/2024, 

 04.75.98.66.72 ou 06.11.75.18.75      

asso.laribambelle@wanadoo.fr             

 

Objet : Compte rendu réunion de l’Assemblée Générale  

 

Personnes présentes : 

- Sébastien VERNET - Président 

- Melchior MARTINEZ – Co-trésorier 

- Anthony LETORT – Co-trésorier 

- Jennifer BACOU - Secrétaire 

- Monique SALVI – Membre du CA 

- Marie-Noël SALVI – Directrice de structure 

- Michèle PETITJEAN – Adjointe aux Associations de Saint Just d’Ardèche 

- Patricia MENOLFI - Directrice du Pôle Petite Enfance – Enfance – Jeunesse – Vie Sociale/Chargée de mission 
Santé 

- Clément ALLEGRE – Membre du CA 

- Vanessa MARTIN – Membre du CA 

- Julie MARTINEZ – Animatrice et directrice adjointe 

- Céline CAIAFA – Elue Saint Just d’Ardèche 

- Sylvie SALTRE – Conseillère municipale déléguée aux affaires sociales et scolaires 

- Bernard CHAZAUT – Vice-président de la COMOM 

 

Personnes absentes (excusées) :  

- Adeline PHILIPPE - Membre du CA – Evénements et communication école publique st marcel 

- Brigitte PUJUGUET – Maire de Saint Just d’Ardèche & Vice-Présidente enfants jeunesse à la COMCOM 

- Emilie CHRISTIN – Elu enfance jeunesse commune de Saint Martin d’Ardèche 

- Isabelle ROSIN – Adjointe St Just d’Ardèche Urbanisme, Environnement et Jeunesse 

- Corinne SALVI – Adjointe au maire de Saint Marcel d’Ardèche 

- Tom DOLIQUE – Animateur et directeur périscolaire 

 

Début: 17h45 

Fin: 19h40 

 

Préalable : Tour de table des présentations 

 

 

Association La Ribambelle 

mailto:asso.laribambelle@wanadoo.fr


Ordre du jour : 
  

• Rapport Moral  

• Rapport financier 2023  

• Prévisionnel financier 2024  

• Approbation des comptes  

• Composition du conseil d’administration  

• Projets 2024  

• Questions diverses  

 

Veuillez trouver en annexe la présentation Power Point sur laquelle s’est déroulée la réunion. 
Avec en complément, les documents signés suivants : 

• la fréquentation de la Ribambelle en 2023, 

• le bilan des comptes (réalisé 2023 et prévisionnel 2024). 
 
Validation de l’ensemble des comptes à l’unanimité en séance. 
 

 
 

Jennifer BACOU 

Secrétaire du bureau 

La Ribambelle 

 



Assemblée 
Générale 

Association 
La Ribambelle

29/02/2024



Préalables
• Tour de table

• Présentations et notifications des personnes présentes ou absentes excusées

Personnes excusées : Mme PUJUGUET maire de st Just d'Ardèche (représentée par Mme 
Michèle PETITJEAN)

Ordre du jour : 

❖ Rapport Moral

❖ Rapport financier 2023

❖ Prévisionnel financier 2024

❖ Approbation des comptes

❖ Composition du conseil d’administration

❖ Projets 2024

❖ Questions diverses



Rapport Moral

• Présentation du rapport moral par le président de la Ribambelle



La Ribambelle

Bureau

Président : Vernet Sébastien

Co Trésoriers : Letort Anthony
            Martinez Melchior

Secrétaire : Bacou Jennifer

Directrice

Roux-Salvi Marie-Noëlle

Membres du CA

Monique Salvi
Phillipe Adeline
Martin Vanessa
Allègre Clément

Directrice Adjointe

Martinez Julie
Animateur/ Directeur péri

Dolique Tom Animatrice (eur)

Delorme Ewan 
Cailliau Alice (Contrat d’apprentissage BPJEPS LTP)

Lecarpentier Natasha (Formation CPJEPS)

Agent de service

Dalmasso Emilie

C’est qui ?



Qu’est ce que l’Association la Ribambelle ?



Comment s’investir dans l’association ?



Fréquentations 2023



L’évolution des fréquentions

• Fréquentation toujours 
en constante 
augmentation

• Modification de 
l’attribution de la 
subvention : la nouvelle 
subvention CAF est  
attribuée directement à 
la structure en place de 
la collectivité (bonus 
territoire)

2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023

Subvention 60000€ 75000€ 75000€ 75000€ 75000€ 75000€ 75000€ 51500€

JE EXTRA 2710 2991 3093 2443 (438) 

avr. – 1 se 

fermeture 

aout (168)

2616

(438) avr.

2439+45

0

3049

JE PERI 683 890 1010 764 (306) 1228 

(31)

1046+41

2

1469 

En ayant réduit 

l’accueil sur 4 

mois de peri

Journées 

enfants 

3236.5 3393 3800 4103 3207 (4119) 3844 

(4313)

3485(+86

2

= 4347)

4518



Rapport Financier (Réel 2023)



Rapport Financier 
(Prévisionnel 2024)

Le statut des dépenses 
complémentaires est en attente du 

vote au sein des membres du 
bureau de la COMCOM



1/ Validation des comptes 2023

2/ Validation du prévisionnel 2024



Composition et Report du CA / Bureau

• Bureau

• Président : Vernet Sébastien

• Co Trésoriers : Letort Anthony

Martinez Melchior

• Secrétaire : Bacou Jennifer

• CA

▪ Salvi Monique

▪ Philippe Adeline

▪ Martin Vanessa

▪ Allègre clément

Ca vous dit de 
nous rejoindre ?

☺



Le périscolaire

• Le thème 2022/23 était la féérie. Les 
fréquentations sont excellentes , une 
grosse demande d’inscription s’opère 
sur le périscolaire ( 16/24 maternelle; 
30 primaire )une équipe de 6 
animateurs est nécessaires.

• Le thème 2023/2024 est le sport et 
son savoir-être, les enfants ont besoin 
de se dépenser et d’acquérir les 
valeurs transmises par le sport. La 
finalité de l’année sera un inter centre 
des Acm DRAGA autour d’un tournoi 
de rugby.



L’extrascolaire

• L’année 2023 s’est déroulée sous le thème des 
Contes et Légendes, les enfants ont pu connaitre 
les différents auteurs au fil de l’année et faire des 
activités variées répartis selon les sessions. Les 
enfants ont pu profiter d’intervenants théâtre, 
yoga et de diverses sorties (piscine, bouscarasse, 
mexica parc, château des roures, ciné, …)

• La fréquentation est bonne, la section primaire bat 
son plein.

• Les partenariats ont continué avec de beaux 
projets réalisés sur l’année. (inter centre 4/6 ans, 
passerelles juniors, séjour juniors, journée droit de 
l’enfant, projet collectif sud Ardèche)

• Je souhaiterais un complément sur le budget 
pédagogique avec l’ajout de nouveau projets tel 
que : sortie ski ou séjour, intervenants du monde 
du spectacle ( musique, danse, cirque), Le pass 
sport mise en place l’année dernière a bien plu, 
une reconduction pérenne est à prévoir.



Les actions complémentaires

• Depuis quelques années nous 
avons maintenues 3 actions 
complémentaires:

• La kermesse de fin juillet.

• Le festival terre des mômes.

• Le spectacle de  noël. 

• Et pourquoi pas envisager un loto , un vide grenier…



Projets locaux du centre aéré
Historique :

• 02/09/2022 : Présentation du rapport de synthèse mené par les Francas de Vaucluse sur l’ « étude pour la réalisation d’un 
schéma stratégique d’offre de loisir »

• 07/06/2023 : Présentation de l’esquisse de la construction d’un groupe scolaire et faisabilité du centre de loisirs par le 
SDEA (Syndicat de Développement, d’Equipement et d’Aménagement)

• 14/09/2023 : les membres du bureau de la COMCOM ont émis un avis de principe favorable à la pré-étude réalisée par le 
SDEA sous réserve de la validation du budget global de l’opération, de l’estimation du coût annuel de fonctionnement et 
du cadrage financier du projet

Actions en cours et à venir (avec Mme Patricia MENOLFI en pilote sur ce projet) :

• Validation du plan de financement par la DRAGA (dépend de l’avancement du projet de l’école)

• Dossiers de demande de subventions complémentaires
• Accord de la CAF (300 000€ sous réserve de la signature du PEDT)
• En attente de la réponse du DETR (Dotation d’Equipements des Territoires Ruraux)
• En attente de la réponse de la MSA 

Pour rappel, l’espace accueil de loisirs répondra :

• À la capacité d’accueil actuel des enfants du périscolaire des mercredis

• À la capacité d’accueil des petites  et grandes vacances (de 60 à 80 enfants de 2 à 11 ans révolus scolarisés et propres)

• A la mise à disposition d’une salle de sommeil, cantine, patio, sanitaires, …

• A la mise en place d’un nouveau bureau d’accueil et de travail pour  l’association



Un projet en bonne voie !!!

L’obtention de ces locaux s’inscrit dans une continuité de 
stabilité d’accueil, de développement, de pédagogie et de 
bien-être des enfants.



Projets 2024
• Périscolaire

Le thème entamé est le sport, il est continué jusqu’à la 
fin de l’année scolaire. Le sport a pris une place 
importante dans le déroulement du mercredi , la 
première session a été consacrée aux différents sport 
collectifs et l’apprentissage des règles , du dépassement 
de soi, tout cela ponctué par des balades. Les autres 
sessions sont consacrées à l’apprentissage du Tag rugby ( 
rugby sans contact) projet développé par Ewan BPJEPS 
spécialité rugby.

Le temps périscolaire doit représenter une vraie cassure 
pour les enfants présents dans leur semaine et une 
bonne bouffée de dépense, de rire et de culture à travers 
la pédagogie Montessori et la slow éducation.

Des rencontres juniors sont prévues sur l’année ainsi que 
la sortie de fin d’année.

• Extrascolaire

Le thème a été voté par 58 enfants sur les vacances de la 
toussaint 2022. Pour l’année 2024 se sera les saisons. Pour les 
vacances de février, nous serons sur l’hiver , puis viendra le 
printemps, l’été et l’automne, non nous n’inversons pas les 
saisons. En plus des activités sportives et manuelles, nos années 
sont ponctuées par nos sorties. En février, cela sera le cinéma 
puis un intervenant viendra nous faire un spectacle de magie.

Depuis 2022, la Ribambelle a retravaillé les pédagogies et nous 
avons mis en place plus activement la pédagogie de Freinet, elle 
laisse aux enfants le temps de faire, de tâtonner, d’avancés à leur 
rythme et d’expérimenter mais aussi la mise en place de cité 
d’enfants, le choix des enfants permet leur implication mais aussi 
le déroulement de petits conseils, de votes, de temps de parole 
et d’écoute tout ceci dans l’optique de favoriser une continuité 
pédagogique où l’enfant est au cœur du projet afin de devenir 
autonome, responsable et ouvert. 

Report des actions complémentaires
Et pourquoi pas début de construction du projet locaux ☺



Questions divers

❖ Serait-il possible d’ouvrir plus tôt ? Vers 7h45










